

## Impulsamos el desarrollo académico y profesional en Santa Rita Tlahuapan.

El Instituto de Educación Digital del Estado de Puebla (IEDEP) continúa consolidando alianzas estratégicas que fortalecen la formación integral de su comunidad estudiantil. En esta ocasión, se celebró la firma de un convenio de colaboración entre la Arq. Juana Guadalupe Marmolejo Sánchez, directora general del IEDEP, y la C. Rosiceli Díaz Hernández, presidenta municipal de Santa Rita Tlahuapan.

Este acuerdo permitirá que las y los estudiantes del IEDEP realicen prácticas profesionales, servicio social, estancias y estadías en las distintas áreas del H. Ayuntamiento, adquiriendo experiencia en entornos reales de trabajo y desarrollando habilidades que complementen su formación académica.

Además, como parte de este compromiso con el crecimiento educativo, se implementará un programa de descuentos especiales para que el personal del gobierno municipal tenga acceso a oportunidades de estudio que le permitan continuar o complementar su preparación profesional.

Agradecemos a la presidenta municipal, C. Rosiceli Díaz Hernández, por su disposición y visión a favor de la educación como motor de transformación. Confiamos en que esta alianza traerá importantes beneficios tanto para la comunidad estudiantil como para la población de Santa Rita Tlahuapan, reafirmando nuestro compromiso con el progreso regional y la formación de ciudadanos preparados y comprometidos.

IEDEP: Educación que transforma, alianzas que construyen futuro.